

« Je suis un accompagnateur de talents. »



GÉRALDINE BOURGEAUX-MARIN

Emblématique coach du basket burgien, Pierre Murtin a tout vécu, ou presque, à la JL Bourg. Après 43 ans, il raccroche le maillot d'entraîneur.

Bio Express'

14 février 1954 Naissance à Bourg-en-Bresse
Profession Professeur d'EPS à la retraite
Palmarès Champion de France NM2 en 1995, champion de France espoir Pro B en 1999, vainqueur de la coupe de France U17 en 2018 et champion de France U18 en 2019 avec la JL ; champion de France U15 avec l'ASVEL...

Je suis un grand timide et le basket, avant d'être un sport, a été mon moyen d'expression », confesse Pierre Murtin.

Des mini-poussins à la Pro A, ce grand homme discret est intarissable lorsqu'il parle basket. Issu d'une famille sportive, il débute par la gym à l'Alouette des Gaules. « Vue ma légendaire souplesse, je n'ai pas insisté », s'amuse-t-il. Après une incartade à l'école de rugby de l'USB, il revient au basket et commence à entraîner à l'ASPTT Bourg, le club des Vennes. Parti au CREPS de Nancy, il devient professeur d'EPS. « En Lorraine, j'ai eu le déclic "basket". Devenu joueur de l'équipe première, j'ai compris que j'étais fait pour ce sport », avoue-t-il. De retour à Bourg, Pierre Murtin rejoint la JL basket comme joueur pro et entraîneur des équipes féminines.

COMPÉTITEUR

Rattrapé par des douleurs aux genoux,

il est contraint à 35 ans de raccrocher et se lance à fond dans le coaching.

« Partager une joie collective, il n'y a rien de plus grisant », s'enthousiasme-t-il. Son perfectionnisme, son abnégation, son énergie... il les met au service de ses équipes : « Je suis un accompagnateur de talents. » Auréolé de cinq titres de champion de France, Pierre Murtin garde un souvenir ému de l'accession en Pro B. « Avec Tissot, Serrano, Monnet, Boivin... j'avais une belle équipe. Cette expérience sportive et humaine est inoubliable. » En mai dernier, ce sont les jeunes pousses du centre de formation de la JL qui l'ont fait frissonner en offrant au club son premier titre de Champion de France Elite. Après plus de 43 ans sur les parquets, Pierre Murtin tourne une page. « Je donnerai sans doute un coup de main à la JL amateur. Et je vais profiter de ma famille, lire... ce qui était compliqué lorsqu'on vit basket 10 mois sur 12. »



**ANTOINE
RENAND**
ENQUÊTE
DE FRISSONS

ÉDITIONS ROBERT LAFFONT

Avec *L'Empathie*, Antoine Renand a signé un premier roman noir. Écrire est dans sa nature, depuis ses premières rédactions sur les bancs des écoles burgiennes. « J'ai toujours écrit, lu, été à l'aise avec les mots. J'ai suivi des études de cinéma à Paris, réalisé trois courts-métrages et travaillé sur des scénarios de longs-métrages, dont certains sont en cours de production. L'écriture d'un roman est un désir que j'avais depuis longtemps. Imaginer l'intrigue, entrer dans la tête des personnages, se documenter pour être au plus proche du réel, c'est un long travail. » *L'Empathie* a trouvé son public et a été sélectionné dans plusieurs salons littéraires dont Quai du polar à Lyon. Antoine Renand prépare déjà son second roman. Un autre thriller psychologique, dont l'intrigue se déroulera en partie à Bourg et dans l'Ain. Sortie prévue au printemps 2020.

> *L'Empathie*, éditions Robert Laffont. 2019

CÉLINE CROCIANI



**GENEVIÈVE
POIZEAU**

JEUX DE SCÈNE

Le mot : théâtre

« Quand on est sur scène, c'est toujours riche en émotions, libérateur. Le théâtre c'est un travail d'équipe, mais aussi un travail sur soi. On apprend l'estime de soi, l'écoute de l'autre. Les relations humaines sont passionnantes. C'est chaque fois différent, il n'y a pas une représentation qui ressemble à une autre. » Comédienne, mais aussi metteur en scène, Geneviève Poizeau est la co-présidente, avec Michel Beraud, du Collectif Amateurs de théâtre qui regroupe neuf compagnies burgiennes. « Le théâtre amateur demande une grande créativité. Nous n'avons ni scénographe, ni costumière, on fait tout et c'est stimulant. » Le collectif crée une dynamique entre les troupes et facilite les échanges de matériel, de compétences et d'expériences. Les Rencontres des amateurs de théâtre sont un point d'orgue. Elles proposent chaque année un riche programme de représentations et elles fêtent leurs vingt ans en 2019 !

> Rencontres des amateurs de théâtre du 7 au 10 novembre 2019
www.amateurstheatrebourg.com



**CATHERINE
CLÉMENT**
**TOUTE LA
FAMILLE EST
MOBILISÉE !**

CHRISTELLE NOIRAUD

Conseillère citoyenne du secteur Centre-Baudierès-Brou depuis un an, Catherine

Clément sera à pied d'œuvre samedi 21 septembre lors de l'opération Ville propre qu'elle organise avec Benjamin Michel, son homologue du secteur Gare. Kinésiologue et assistante maternelle, Catherine sera accompagnée de son mari et de leurs enfants, Albane, Eliès et Peyo. Elle constate : « Il y a de plus en plus de déchets sur la planète, alors il faut se mobiliser, même à petite échelle. Mes enfants se sentent déjà concernés : ils ont mené un projet environnemental à l'école Saint-Exupéry et ils ont participé à la Marche pour le climat et à la Fête de la nature. Je me suis impliquée pour organiser l'opération Ville propre avec Benjamin et nous sommes épaulés par le pôle Démocratie locale de la mairie. Du matériel sera fourni aux participants, gilets, gants, pinces... Nous ramasserons les déchets et nous les pèserons. Pour mes enfants, ce sera concret et pédagogique ! »

> **Opération Ville propre, samedi 21 septembre à 9 h 30, rendez-vous à La Tannerie**